
Frau Bezirksbürgermeisterin Gabriele Spork

Anfrage
zur Sitzung der Bezirksvertretung Bochum-Mitte am 20. Oktober 2022

Alleestraße: Baustellensicherung

Für die Alleestraße ist die Neuplanung des Straßenraumes unter Entfernung der

nicht mehr genutzten Schienen grundsätzlich bereits beschlossen worden.

Insbesondere im innenstadtnahen Bereich kam es aufgrund der Einrichtung einer

privaten Baustelle in den vergangenen Monaten immer wieder zu Beschwerden

über die Verkehrssicherheit, u.a. weil die Schienen je nach Verkehrssituation vor

Ort für einspurige Fahrzeuge nur schwer im notwendigen stumpfen Winkel

überquert werden können.

Unlängst kam es hier zu einem Unfall, zu dem die Polizei in ihrer eigenen

Mitteilung schreibt: "Nach bisherigem Kenntnisstand war der 75-jährige Bochumer

gegen 22 Uhr mit seinem Pedelec auf der Alleestraße in Richtung Essener Straße

unterwegs. In Höhe der Alleestraße 26A geriet der 75-Jährige in die Gleise der

Straßenbahn, woraufhin er die Kontrolle über sein Fahrrad verlor und stürzte.

Dabei verletzte sich der Bochumer schwer." Die Person ist nach Polizeiangaben

inzwischen verstorben.

Zu dieser Thematik beschäftigten sich die Gremien der Stadt, wie z.B. die

Bezirksvertretung Bochum-Mitte (vgl. Vorlage 20221972), bereits mehrfach.

Aufgrund der Sorge, dass diese Maßnahmen die angekündigt wurden,

augenscheinlich nicht ausreichend sind, frage ich vor diesem Hintergrund an:

https://www.presseportal.de/blaulicht/pm/11530/5345609
https://www.presseportal.de/blaulicht/pm/11530/5345609
https://bochum.ratsinfomanagement.net/vorgang/?__=UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZV3KVQ3og32-udq2itsp2nc


1. Welche Details sind der Verwaltung zum Hergang des tragischen Unglücks bekannt?

2. Welche kurzfristigen Konsequenzen zieht die Verwaltung aus dem Unfall und ggf.

aus den noch bekannt zu werdenden Details zu 1) an der Unfallstelle?

3. Welche langfristigen und dauerhaften Konsequenzen zieht die Verwaltung daraus in

Bezug auf weitere ggf. zu genehmigende private oder öffentliche Baustellen mit

Gleiskörpern in der Straße?

Ich bitte um schriftliche Beantwortung der Anfragen und Weiterleitung der Antworten

auch an den Ausschuss für Mobilität und Infrastruktur.

Jens Matheuszik
Die SPD im Rat der Stadt Bochum


